

Boletín de Prensa

在コロンビア日本国大使館

EMBAJADA DEL JAPÓN EN
COLOMBIA

COMPENSAR TENDRÁ PIANO DE COLA PARA CONCIERTOS

- ***En ceremonia que tendrá lugar este viernes, se oficializará el Convenio a través del cual el Gobierno del Japón donará más de \$115 millones a Compensar para la adquisición del Piano.***

Con el objetivo de promover y ampliar la oferta cultural en Colombia, el Gobierno del Japón otorgará una donación por más de \$115 millones a la caja de Compensación Familiar Compensar, para la adquisición de un Piano de Cola para conciertos.

La firma del Convenio a través del cual se hará oficial este apoyo del Gobierno del Japón, tendrá lugar este viernes 20 de enero en Compensar y contará con la asistencia del Embajador del Japón Sr. Wataru Hayashi, el Director de Compensar, Sr. Néstor Rodríguez Ardila y los miembros del Consejo Directivo de esta Caja de Compensación Familiar, entre otros.

INVITAMOS A LOS MEDIOS DE COMUNICACIÓN A SER TESTIGOS DE ESTE EVENTO QUE TENDRÁ LUGAR A LAS 10: 45 A.M. EN LA SALA DE JUNTAS DE LA OFICINA DE DIRECCIÓN DE COMPENSAR (Av. 68 No. 49A-47, piso 4)

El aporte que otorgará el Gobierno del Japón a Compensar para la adquisición del Piano, se enmarca en el esquema de "Donación para Proyectos Comunitarios Culturales, (DPCC)", el cual amplía el alcance de la cooperación japonesa para el área cultural, beneficiando en forma directa a las comunidades de los países en vías de desarrollo.

Compensar ha sido una de las entidades en Colombia que más ha promovido la cultura japonesa. Talleres de origami y cultura japonesa, la presentación del Sr. Shin-Ichi Fukuda, reconocido guitarrista japonés en el II Concurso Nacional para Jóvenes guitarristas, el concierto de marimba del Sr. Takayoshi Yoshioka y las conferencias de la Sra. Diana Uribe sobre la historia del Japón, son tan solo algunos ejemplos.

Para este año Compensar organizará el V Encuentro Internacional de Guitarra y el III Concurso nacional para jóvenes Guitarristas -eventos en donde Japón será el invitado de honor-, así como conciertos de piano, conferencias y semanas culturales en donde se mostrará lo más representativo de la tradición nipona.

Sigue...

Cooperación Cultural: un poco de historia

La cooperación Cultural forma parte de la Asistencia Oficial para el Desarrollo (ODA) del Japón y su propósito es contribuir al fomento de la educación y la cultura de los países en vías de desarrollo. Para ello, tiene dentro de sus objetivos específicos mejorar los equipos de instituciones culturales y educativas; apoyar la preservación del patrimonio cultural de cada nación, fomentar la cultura japonesa en el extranjero, e impulsar el intercambio cultural entre el Japón y otros países, incluyendo los campos académico y deportivo.

Para el caso colombiano, Japón comenzó a otorgar Donación Cultural desde 1982. Tales han sido los casos del Teatro Colón, el Teatro Jorge Eliécer Gaitán y el Teatro de la Media Torta, a los que se otorgaron equipos de sonido e iluminación; o los casos del ministerio de Cultura y la Universidad Nacional a los que se donaron instrumentos musicales. Otros ejemplos son, Coldeportes que pudo acceder a equipos de educación física, la Quinta de Bolívar a equipos de conservación del Patrimonio, Colciencias a un laboratorio lingüístico, la Biblioteca Luis Angel Arango a equipos audiovisuales y el ministerio de Comunicaciones a programas educativos para televisión.

Con esta donación, el Gobierno del Japón espera estrechar aún más los vínculos de amistad y fraternidad con Colombia.

Nota: las ONG y los organismos públicos regionales que estén interesados en la Donación para Proyectos Comunitarios Culturales, pueden solicitar mayor información en la Sección Cultural de la Embajada del Japón. Tel: 3175001.

Bogotá, enero 19 de 2006

EMBAJADA DEL JAPÓN-Sección Cultural y de Prensa-www.colombia.emb-japan.go.jp